

Concerné par le bien-être des autres ?



Stéphane Quéry

☰ Sommaire



Bonjour Mon ami(e),

"Vous êtes allongés sur des lits décorés d'ivoire, étendus sur vos divans pour déguster de l'agneau et manger du veau gras. Vous chantez à tue-tête au son de la harpe. Pour imiter David, vous créez de nouveaux instruments de musique. Vous buvez le vin dans de larges coupes, et vous vous parfumez aux huiles les plus fines. Mais vous ne vous affligez pas du désastre qui menace les tribus de Joseph." ([Amos 6:4-6](#))

Le prophète Amos a rédigé ceci 760/750 av. J.-C.

Pour enlever le voile sur la corruption, l'injustice et l'abus des riches envers les pauvres. Ils s'attaquent aux arrogants qui vivent dans le luxe.

Dieu n'est pas insensible à ceux qui se montrent indifférents aux besoins des autres. Comprenons que l'égoïsme et l'indifférence n'ont pas leur place dans le royaume de Dieu.

Au Québec, nous avons connu la commission Charbonneau pour enlever le voile sur la corruption... Et vous savez quoi ? Il y a toujours la corruption.... Malheureusement toujours plus en quête de pouvoir, de sexe et d'argent, et piétinant sur leur passage tous ceux qui voudraient les freiner... Ça va durer un temps...

"Vous pouvez tromper tout le monde une partie du temps et certaines personnes tout le temps, mais vous ne pouvez pas tromper tout le monde tout le temps." Abraham Lincoln

Mon conseil pour vous aujourd'hui Mon ami(e)

De grâce, prenez le temps de faire passer le besoin des autres avant le vôtre. C'est le meilleur remède contre le je, me, moi....

Bonne journée !

Stéphane Quéry

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - www.topchretien.com